
Compte-rendu du CSAL en seconde convocation du 07/11/2023

Administration : V. Gabelle, L. Exertier, L. Bezet
Syndicats représentés : FO DGFIP 87, CFDT-CFTC
Secrétariat : M. Froment, M. Fontaine

Cette seconde convocation fait  suite au CSAL du 17 octobre où les OS ont voté
contre à la seule proposition de pont naturel le vendredi 16 août 2024.

I. Ponts naturels 2024.

La contre-proposition formulée lors de la réunion du CASL du 17 octobre dernier par
les représentants du personnel consistant à ouvrir exceptionnellement les Centres
des Finances Publiques le mardi 7 mai reviendrait selon la Direction à supprimer, à
ce moment fort de la campagne, une plage importante de rendez-vous.

Aussi pour préserver  le bon fonctionnement et  la continuité du service rendu aux
usagers, qui demeure la priorité, le vendredi 10 mai 2024 n’est pas proposé comme
pont naturel 2024.

Pour  autant,   et   afin  de   répondre  à   certaines  observations  des   représentants   du
personnel,   les   chefs   d’unités   opérationnelles   non   directement   impactées   par   la
campagne déclarative pourront  accepter de manière large les demandes de congés
déposées par leurs collaborateurs. 

En  conséquence,   la  Direction   se  borne  à  proposer   comme seul   pont   naturel   le
vendredi 16 août 2024.

Vote :
Contre : FO DGFIP 87, CFDT-CFTC

Pour FO DGFIP 87, le refus des deux ponts naturels (vendredi 10 mai et vendredi 16
août 2024) est une marque de mépris de la Direction envers ses agents.

Cette dernière a beaucoup moins de considération vis-à-vis du public quand il s’agit
de fermer les postes dans le cadre du Nouveau Réseau de Proximité.



II. Questions diverses.

➔ Travaux Cruveilhier    :

- Un nouvel exercice « alerte incendie » a eu lieu lundi 06 novembre au moment de
la pause méridienne.

- L’attention est attirée sur les conditions dans lesquelles nos collègues accueillent le
public à Cruveilhier : pas de sanitaire, pas de fontaine à eau, au milieu des courants
d’air. 
La Direction s’engage à faire le nécessaire pour trouver un point d’eau et minimiser
les courants d’air.

-  Le manque d’eau chaude dans  les  sanitaires  des étages a été  constaté ;  cela
devrait rentrer dans l’ordre rapidement.

Séance levée à 14h43.

Vos représentantes en CSAL :
Lydie PEYRICHOUT, Corinne ANDRIEUX


